

EDITA

Editorial

SEIS CANDIDATURAS

COORDINAN Y DIRIGEN

Jesús Ruiz Bueno
Virginia Valera Picazo

REDACCION

Marian Armero Escribano
Enrique Bonal Lara
Jose M^a Castillo Gallego
Tere Cuartero Escribano
Juan Antonio Haro Gómez
Santiago Olmo Monteagudo
Miguel Panadero Denia
Juan Antonio Picazo Sánchez
Inés Moya Romero.

María Teresa López Moya.

Ayuntamiento	480002
Ayuntamiento (Municipales)	480030
Grupo Escolar	480092
Cuartel Guardia Civil	480027
MEDICOS	
D. Pedro Juan Iznola Sánchez	480153
D. Eduardo Picazo Moreno	480410
FARMACIAS	
D. Mateo Córdoba Martínez	480024
D. Florencio Ruiz Valero	480098
COMADRONA	
Isabel Mallo Verde	480286
TAXIS	
D. Angel Valera Sánchez	480165
D. Juan Luciano López Picazo	480078
D. Antonio González Picazo	480011
D. Inocente Picazo Jiménez	480258
D. Juan Antonio López Simarro	480785
Ordinario	
D. Tomás Rubio Donate	480020
OTROS	
Conductor ambulancia	480162
Cura párroco	480046
Cámara Agraria	480013
Juzgado de Paz	480005
PRACTICANTE	
D. Rafael Echevarría Rico	

Los electores lo tenemos un poco complicado esta vez. El día 10 de Junio hemos de elegir a nuestros representantes locales, autonómicos y parlamentarios europeos, ante un cúmulo de opciones políticas y candidatos, muchos de ellos desconocidos por todos nosotros.

A nivel local, en Tarazona se ha desatado una pasión "edílica" y no se recuerda una lucha política semejante para ocupar un lugar en el Ayuntamiento, esperamos que a pesar de esto, estas elecciones discurran dentro de unos usos nobles y que no haya desprecios personales.

Si bien la campaña oficial comenzó el 20 de Mayo, lo cierto es que llevamos ya varios meses involucrados en conversaciones / versus Ayuntamiento, y las acciones de todos los partidos y grupos han estado dirigidas a buscar los mejores candidatos a alcalde que lleven al electorado hacia uno u otro bando. Sin lugar a dudas Tarazona es un pueblo importante e influyente. No es de extrañar el interés que la alcaldía de este municipio en el resto de la provincia.

Un análisis sobre los resultados de estas elecciones municipales se muestra complicado, dado el gran número de variables a tener en cuenta. Hasta ahora, comparando el voto en elecciones locales y generales, vemos que la corporación encabezada por Francisco Picazo ha acaparado votos de diversas opciones políticas, lo que indica que a nivel local se vota más que a la ideología política.

Sea cual sea el resultado de estas elecciones, hay que resaltar los años que Franchó ha dedicado en pro de nuestro pueblo, por los que bien se merece el reconocimiento de todos nosotros. En esta ocasión tiene más difícil la reelección, por dos motivos principales: uno, el desgaste lógico que tantos años producen en quien gobierna; / otro, la oposición de Isaac, Paco, Fausti - no, Gaspar y Antonio que lucharán por el relevo.

En total son seis grupos y 96 candidatos la mayor parte de ellos sin experiencia política. Mencionar la sorpresa de un grupo / independiente que, sin haberse preparado demasiado, están dando guerra al resto de partidos políticos.

Por último, echando un vistazo a los programas, todo va a ser diferente después del 10 de Junio: habrá trabajo para todos, los ancianos no serán olvidados, las mujeres / tendrán mucho más que decir, los jóvenes lograrán una Casa de la Cultura, nos harán todas las obras imaginables y todo ello sin aumentar los siempre impopulares impuestos.

En fin, dicen que lo último que se pierde es la esperanza.

ANUNCIOS

CINE-CLUB EN TARAZONA.

SI ESTAIS INTERESADOS EN COLABORAR EN EL PROYECTO DE CREACION DE UN CINE-CLUB EN TARAZONA, OS ROGAMOS QUE OS PONGAIS EN CONTACTO CON LA REDACCION DEL PERIODICO.



CARTAS Y COLABORACIONES

Queridos amigos del Colectivo Temporo:

No sé si mi carta os parecerá o no interesante para publicarla o no, pero a raíz de estas últimas vacaciones de Pascua que estuvimos en Tarazona me vine a Alicante bastante preocupada por un hecho que ahora os escribo, que gracias a Dios no tuvo ninguna mala consecuencia también gracias a otro hecho o costumbre que en los pueblos y sobre todo en el nuestro aún no ha desaparecido y es el de barrer los vecinos la "puerta de la calle" como nosotros decimos.

Pues bien, el hecho fué que al barrer la puerta de la calle

(callejón del Huevero) mi madre encontro una jeringuilla, una cucharilla (de cafe) y una caja de regalinas (de esas que se les compra a los niños como golosinas), y mi madre pensó que algun niño habfa estado jugando allí con "eso". Cuando yo lo ví, le dije lo que era realmente una jeringuilla de alguien que se habia drogado pues tenía sangre e incluso también la tenía la cucharilla, y la cajita supongo que sería el "camuflaje" o la "envoltura".

Este es el hecho y yo pienso si estando tan cerca la Cooperativa del pan, con los niños que van a por él, o incluso que van

los niños al Colegio y la ven, y jugando con ella se pinchan se les clave la aguja y eso no sería lo peor, y si el que la usó tenía alguna enfermedad contagiosa (hepatitis, sida...etc), ¿que hubiera pasado?. No quiero ni pensarlo, por eso yo como madre que tengo niños pequeños solo quiero hacer un ruego a aquellos infelices que piensen encontrar un mundo mejor en las drogas.

Si podeis dejarlas sería una superación de vosotros mismos sobre el ambiente que os rodea, pero si "no podeis" o no quereis por lo menos respetad a la demás gente que os rodea y en especial

a los niños que son por ahora y todavía eso: NIÑOS. Así que por favor no dejeis en cualquier esquina o acera vuestro "instrumental" pues habiendo cubos de basura para tirarlos sería una pena y grande que por vuestra culpa la vida de inocentes criaturas corrieran algún peligro.

Nada más, gracias:

M^a Inés González Ruipérez

PD: Si os parece bien lo publicais, sino no me importa, solo queria hacer este ruego a los "Sres Drogatas", y que alguien supiese mi preocupación, gracias por leerla.

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10.- Autorizado 182)

La técnica europea al servicio del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

Marse Estilo

OPTICA

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18

fotos JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha